
PREFEITURA MUNICIPAL DE GUAÍBA

OF. Nº 755/2024                                 Guaíba, 01 de outubro de 2024.

Senhor Presidente, 

Honra-nos  cumprimentá-lo,  na  oportunidade  em  que 

respondemos  ao  Ofício  nº  074/2024,  desta  Casa  Legislativa,  que  nos 

encaminhou  o Requerimento  nº  228/2024  apresentado pelo Vereador 

Manoel Eletricista – PSDB.

O referido Requerimento traz os seguintes questionamentos:

1. Qual a previsão para normalização dos ônibus que fazem a rota do bairro 

IPE?

2. Qual a possibilidade do Executivo Municipal disponibilizar uma van ou micro-
ônibus para os funcionários das escolas do Bairro Santa Rita que moram no 
IPE, para que consigam ir trabalhar?

3. O Executivo Municipal tem controle de quantos moradores do IPE, trabalham 
nas Escolas do Bairro Santa Rita?

4. Como o Executivo pretende resolver este problema da falta de ônibus para os 
moradores do IPE?
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PREFEITURA MUNICIPAL DE GUAÍBA

Na oportunidade em que cumprimentamos Vossa Excelência, vimos por 

meio deste, em atendimento à Proposição 228/2024, que solicita informações 

sobre  transporte  para  os  colaboradores  do  bairro  Ipê  às  escolas  do  bairro 

Santa Rita, dizer o que segue. 

São 9 (nove) o número de colaboradores desta pasta que residem no 
bairro Ipê. Ventilada a disponibilização de transporte aos nove colaboradores, 
esta restou suspensa, tendo em vista o retorno das rotas de transporte coletivo.

Contando  com  a  costumeira  atenção  e  colaboração.  Ficamos  à 

disposição para qualquer esclarecimento.

Atenciosamente,

                                                                                      

Guilherme Alexsander da Trindade

Prefeito Municipal em exercício 

Ao  
Exmo. Srº, 
João Caldas
M. D. Presidente da Câmara Municipal – Guaíba/RS
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TRINDADE 
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